

La revista Jakingarriak analiza la interculturalidad

13/06/2006

El Centro de Documentación de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea ha publicado el último número de la revista **Jakingarriak**, el 58, el tercero de este curso.

Como todos los anteriores, este número se distribuirá en todos los centros escolares de la CAV, así como en las ikastolas de Navarra e Iparralde



Interculturalidad en la escuela

A lo largo de seis artículos, el monográfico de este número está dedicado a la interculturalidad en la escuela. En los últimos años, el número de inmigrantes llegados a la sociedad vasca de fuera del Estado español ha aumentado considerablemente, y la escuela vasca es consciente de que no puede permanecer con los ojos cerrados ante esta nueva realidad.

- *"La multiculturalidad ya está aquí"*, afirma **Amelia Barquín**, " y es imprescindible nuestra intervención, si es que queremos convertirla en interculturalidad, y hacer de los recién llegados ciudadanos vascos, con todos los derechos y oportunidades".
- **Elizabeth Coelho** expone en su artículo varias estrategias para proporcionar a los recién llegados un entorno propicio en la multiculturalidad.
- En el artículo escrito por **Tusta Aguilar** y **Mariana Ruiz de Lobera** no faltan sugerencias sobre cómo tratar a los inmigrantes.
- En otro artículo, las profesoras **Amelia Barquín**, **Julia Barnes** y **Karmele Pérez** analizan la convivencia y el conflicto, por medio del estudio de un caso concreto.
- Más adelante, **Amelia Barquín** reflexiona sobre las claves para la integración de los hijos e hijas de inmigrantes. Un tema complejo, tal y como lo afirman en su artículo **Jon López Armendariz** y **Joseba Ibarra**.

Como siempre, este número de la revista **Jakingarriak** reseña varios libros de interés, da cuenta de varios artículos y recoge citas de reciente publicación, la mayoría de ellas relacionadas con la enseñanza